

## Königsproklamation / Preisverteilung 2018

Der Kirchweihsamstag ist der Höhepunkt des Jahres für die Dürrenrieder Schützen. Nachdem zuerst die „alte Regentschaft“ von den eigenen Schützenkameraden, der Abordnung des Patenvereins Scheuerfeld und den Autenhausener Musikanten zu Hause abgeholt wurde, fand anschließend die Preisverteilung der verschiedenen Schießen und die Königsproklamation im Schützenhaus statt.

Verbunden ist die Preisverleihung der Hubertus-Schützen immer mit einem zünftigen Kirchweihanz, den Wolfgang Büchner musikalisch umrahmte.

Sportwart und „alter König“ Martin Schramm führte die Preisverleihung durch. Wie im letzten Jahr schoss Martin Schramm den besten Schuss beim Königsschießen und sein Bruder Markus Schramm den Zweitbesten. Da man in Dürrenried aber nicht zweimal in Folge Amtsträger sein kann, werden die Plätze getauscht.

Somit ist Markus Schramm neuer Schützenkönig, Martin Schramm 1. Ritter und Uwe Gemeinhardt 2. Ritter. Nachdem Markus Schramm in den letzten Jahren mit wesentlich besseren Schüssen den Königstitel verfehlte, war er sichtlich überrascht heuer mit einem relativ schlechten Schuss zu gewinnen. Bei den Damen wurde Irene Sauerteig die neue Schützenliesel. Zweite Liesel wurde Rosemarie Höhn und Dritte Liesel Kerstin Deschner. Jungschützenkönigin wurde Anne Seifert ganz knapp vor ihrem Zwillingbruder Steffen, der 1. Jugendritter wird vor Andreas Bätz, dem neuen 2. Jugendritter.

**Am traditionellen Hubertuspokalschießen** nahmen wieder sieben Schützenvereine teil, wobei heuer so gut geschossen wurde wie noch nie. **Weitramsdorf** nahm seit mehreren Jahren erstmals wieder Teil und gewann mit unglaublichen 266-Gesamtteilern bei 5 Schüssen. Auf Platz zwei folgte die RK Heuberg mit 346,6 Teilern vor den Schützen aus Eckartshausen (369,0) auf Platz drei. Die weiteren Plätze belegten die Schützen aus Ditterswind (427,0), Junkersdorf (444,0), Scheuerfeld (1158,0) und Autenhausen (1231,0). Beim Hubertuspokalschießen ist auch ein Preisschießen mit tollen Sachpreisen wie z.B. einem Steher Holz oder wertvollen Gutscheinen dabei. Hier holten sich die ersten Plätze Erich Schwab (43Teiler) vor Stefanie Appel ( 50T) beide vom SV Ditterswind vor Laura Dierauf (58T) und Antonia Förster (60T) beide vom SV Junkersdorf.

### Beim internen Preisschießen siegt Markus Schramm

Beim internen Dürrenrieder Preisschießen auf die Glücksscheibe siegte Markus Schramm mit einem satten 6,3Teiler, gefolgt auf Platz zwei bis fünf von Christina Schramm (25T) Uwe Gemeinhardt (39T) Irene Sauerteig (41T) und Anja Deschner (52T). Beim Preisschießen auf die Meisterscheibe erreichte ebenfalls Markus Schramm Platz eins mit 97 Ringen, gefolgt auf Platz zwei bis fünf von Martin Schramm (95R), Irene Sauerteig (95R), Anja Deschner (91R) und Andreas Bätz (90R). Auf die Jugendscheibe gewann Anne Seifert mit 92 Ringen, gefolgt auf Platz zwei bis fünf von Steffen Seifert, Yanik Gemeinhardt, Holger Köhler und Tim Gradl.

Die Kirchweihscheibe und auch den Vereinspokal holte sich Martin Schramm

### SV30 Hafenpreppach gewinnt beim Jedermannschießen

Beim Jedermannschießen holten sich die Fußballer vom SV30 Hafenpreppach den ersten Platz mit einer Gesamtteilerzahl von 988T und dem besten Einzelschützen Aron Grünwald mit 122T.

Knapp dahinter auf Platz 2 mit 1021 Teilern liegt die FFW Gleismuthhausen gefolgt von den Garten- und Blumenfreunden Merlach mit 1103 Teilern.

Platz 4 belegt die FFW Merlach mit 1785 Teilern und Platz 5 die Autenhausener Musikanten mit 2376 Teilern.

Die besten Einzelschützen sind allesamt aus Merlach mit Jürgen Angermüller auf Platz 1 mit einem 60 Teiler, Stefan Weikard auf Platz 2 mit einem 83 Teiler und Bernd Weikard auf Platz 3 mit einem 94 Teiler.